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В  связи с улучшившейся сани-

тарно-эпидемиологической 

обстановкой мероприятие удалось 

провести в очном формате и с до-

статочно большим количеством 

участников. География участников 

также обширна – Москва, Санкт-

Петербург, Пермь, Екатеринбург, 

Казань, Курск.  

С приветственным словом к 

участникам в начале мероприятия 

обратились: 

Геворгян Ма-

рия Анато-

льевна, заме-

ститель руко-

водителя 

Администра-

ции губерна-

тора Перм-

ского края; 

Маланин 

Владимир 

Владимиро-

вич, прези-

дент Перм-

ского государственного националь-

ного исследовательского универси-

тета, Заслуженный деятель науки 

РФ, доктор технических наук, про-

фессор; Самойлов Кирилл Иванович, 

исполнительный директор издатель-

ства «Статут» и Голубцов Валерий 

Геннадьевич, заместитель председа-

теля постоянно действующего ис -

п ол ни те л ьн ого  к ом ит е т а 

Пе рм ск ого  конгресса ученых-

юристов,  заместитель председателя 

Семнадцатого арбитражного апел-

ляционного суда, научный руково-

дитель юридического факультета, 

доктор юридических наук, профес-

сор. 

В числе докладчиков такие из-

вестные учёные и практики в сфере 

юриспруденции, как: Мацкевич 

Игорь Михайлович, главный ученый 

секретарь ВАК, доктор юридических 

наук, профессор; Новоселова Люд-

мила Александровна, председатель 

Суда по интеллектуаль-

ным правам, Заслужен-

ный юрист РФ, доктор 

юридических 

наук, про-

фессор; Га-

бов Андрей 

Владимиро-

вич, главный 

научный 

сотрудник 

Института 

государства 

и права Рос-

сийской 

академии 

наук, член-

корреспон-

дент РАН, 

заслужен-

ный юрист 

РФ, заместитель председателя экс-

пертного совета ВАК по праву и 

политологии, доктор юридических 

наук; Гонгало Бронислав Мичиславо-

вич, заведующий кафедрой граж-

данского права Уральского государ-

ственного юридического универси-

тета им. В.Ф. Яковлева, директор 

Уральского филиала Исследователь-

ского центра частного права им. 

С.С. Алексеева при Президенте РФ, 

председатель диссертационного 

совета 24.2.426.02, Заслуженный 

юрист РФ, доктор юридических 

наук, профессор; Ершова Инна Вла-

димировна, заведующая кафедрой 

предпринимательского и корпора-

тивного права Московского государ-

ственного юридического универси-

тета им. О.Е. Кутафина, председатель 

диссертационного совета 

Д212.123.04, доктор юридических 

наук, профессор;  Шерстобитов 

Андрей Евгеньевич, профессор ка-

федры гражданского права юриди-

ческого факультета Московского 

государственного университета им. 

М.В. Ломоносова, доктор юридиче-

ских наук, профессор; Зайцев Влади-

мир Васильевич, директор Центра 

экономического правосудия, про-

фессор кафедры правового обеспе-

чения рыночной экономики Россий-

ской академии народного хозяйства 

и государственной службы при Пре-

зиденте РФ, заслуженный юрист РФ, 

член экспертного совета ВАК по 

праву и политологии, доктор юри-

дических наук, профессор.  

Первым среди докладчиков вы-

ступал Игорь Михайлович Мацке-

вич. Он затронул вопросы, связан-

ные с функционированием научных 

27 мая в конференц-зале Пермского государственного национального исследовательского университета 
состоялись «Пермские чтения по методологическим проблемам цивилистических исследований» памяти 
профессора Михаила Юрьевича Челышева.  
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журналов в современных условиях. 

Было проанализировано взаимо-

действие Высшей аттестационной 

комиссии с зарубежными базами 

научных журналов «Scopus»  и «Web 

of Science». Игорь Михайлович от-

метил, что с учётом сложной геопо-

литической ситуации сотрудниче-

ство с данными базами было прак-

тически полностью прекращено, 

однако это не скажется существен-

ным образом на качестве отече-

ственной науки, поскольку требова-

ния, предъявляе-

мые к содержанию 

научных публика-

ций со стороны 

ВАК даже более 

высокие, чем тре-

бования, предъяв-

ляемые «Scopus»  

и «Web of Sci-

ence».  

Далее высту-

пила Людмила 

Александровна 

Новоселова с до-

кладом, посвящён-

ным методологии 

проведения пра-

вовых исследований. Доклад-

чик затронула проблему, акту-

альную для многих современ-

ных исследователей – провер-

ка научных публикаций на 

«Антиплагиат». Людмила Алек-

сандровна отметила, что дан-

ные системы несовершенны, 

поскольку основаны на тер-

мине «самоплагиат», который 

противоречит самому понятию 

плагиата как незаконному ис-

пользованию чужого интел-

лектуального труда. Получает-

ся, что если учёный написал науч-

ную работу, то он не может исполь-

зовать часть этого труда в дальней-

шем - система «Антиплагиат» 

«выделит красным» такое использо-

вание.  

Доходит до абсурда – учёные 

вынуждены переставлять слова ме-

стами и подбирать синонимы вместо 

того, чтобы работать над содержа-

тельной стороной своих работ. Тем 

более, юриспруденция отличается 

от других наук. В ней очень много 

устойчивых 

фраз-клише, 

без которых 

обойтись не-

возможно.  

Очень полез-

ным для лиц, 

осуществляю-

щих научные 

исследования, 

был доклад 

Андрея Влади-

мировича Габова, посвящённый 

изменению паспорта научной спе-

циальности 5.1.3 — «Частно-

правовые (цивилистические) науки». 

Докладчик отметил, что в научных 

кругах существует определённая 

степень недовольства новым пас-

портом, как и многими предыдущи-

ми. Тем не менее, были приведены 

убедительные аргументы в пользу 

вновь утверждённого паспорта. К 

тому же отмечена немаловажная 

деталь – паспорт научной специаль-

ности не является Конституцией. 

Если при его применении возникнут 

трудности - паспорт в любой мо-

мент можно будет изменить.  

Рассмотренные проблемы в ос-

новном касались вопросов, связан-

ных с осуществлением исследова-

ний, написанием кандидатских и 

докторских диссертаций, научных 

статей. Докладчики затронули 

наиболее актуальные проблемы, 

возникающие в данной сфере, и 

предложили пути их решения. По 

отдельным вопросам возникли до-

статочно острые дискуссии. В целом 

мероприятие прошло успешно, что 

является показателем качественной 

работы Оргкомитета. Подобного 

рода мероприятия привлекают вни-

мание научной общественности к 

нашему университету, что безуслов-

но свидетельствует о его большом 

научном потенциале.  

Алексей Жданов,  
студент 3 курса,  

гр. ЮРП-5,6  
Фото Валерии Бон  
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М ероприятие 

было организо-

вано прокуратурой 

Пе рм ск ого  к рая   

и  приурочено к не-

скольким юбилейным 

датам, совпавшим в 

один год – 300 лет с 

момента образова-

ния российской про-

куратуры, 100 лет с 

момента образова-

ния прокуратуры РСФСР и 30 лет с 

момента принятия действующего по 

настоящее время Закона РФ «О 

Прокуратуре РФ». 

Особенно примечательным бы-

ло то, что перед участниками семи-

нара выступил один из авторов дан-

ного Закона –  Валентин Георгие-

вич Степанков, первый Генераль-

ный Прокурор РФ, кандидат юриди-

ческих наук, выпускник Пермского 

государственного национального 

исследовательского университета. 

Участники конференции имели уни-

кальную возможность услышать «из 

первых уст» рассказ о том, в каких 

непростых условиях советская про-

куратура была преобразована в 

современную российскую прокура-

туру, как руководителям прокурату-

ры, в том числе Валентину Георгие-

вичу лично, приходилось отстаивать 

само существование прокуратуры 

как надзорного органа.  

Сейчас трудно представить, что 

некоторые политики в начале 1990-х 

годов высказывали самые экстраор-

динарные идеи о дальнейшем суще-

ствовании прокуратуры. Среди тако-

вых: полная ликвидация прокурату-

ры, подчинение прокуратуры Мини-

стерству юстиции по американскому 

образцу и даже подчинение её су-

дебной власти. Валентин Георгиевич 

наглядно проиллюстрировал, поче-

му избранный подход оказался пра-

вильным и доказал свою эффектив-

ность в течение всех последующих 

30 лет.  

Кроме того, не только был дан 

ретроспективный анализ становле-

ния современной российской про-

куратуры, но и обозначены пробле-

мы её функционирования – как воз-

никшие на этапе принятия нового 

Закона о прокуратуре, так и появив-

шиеся с течением времени. Слуша-

тели имели возможность задать 

оратору интересующие их вопросы. 

Валентин Георгиевич выразил осо-

бую признательность нашему уни-

верситету и прокуратуре Пермского 

края за организацию данного меро-

приятия и отметил, что подобного 

рода юбилейные даты проигнори-

ровала даже Академия Генеральной 

прокуратуры РФ.  

О том, как организована дея-

тельность прокуратуры в настоящее 

время, рассказал прокурор Перм-

ского края Павел Валерьевич Бухто-

яров. А её важность для Прикамья 

отметил губернатор Пермского края 

Дмитрий Николаевич Махонин. 

Ректор ПГНИУ Дмитрий Георгиевич 

Красильников оценил взаимодей-

ствие университета и органов про-

куратуры края: «Все годы своего 

существования Пермский универси-

тет сохраняет связь с системой про-

куратуры. На нашем юридическом 

факультете работают представители 

этого института, а студенты проходят 

практику».  

С докладами также выступили 

представители научного сообщества 

нашего университета, через ви-

деосвязь - Университета прокурату-

ры РФ и его филиалов, расположен-

ных в республике Крым. 

 

Подготовил 

Алексей Жданов,  
студент 3 курса,  

гр. ЮРП-5,6  
Фото pi.fsin.gov.ru  

26 мая в зале заседаний Учёного совета ПГНИУ прошёл семинар-конференция «Органы 
прокуратуры России: история и современность».  
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26 мая состоя-
лась  XIV Всероссийская 

студенческая научно-

практическая конферен-

ция «Социальное благо-

получие человека в усло-

виях новой обществен-
ной реальности». Эта 

конференция была по-

священа 30-летию ка-

федры социальной рабо-

ты и конфликтологии.  
 

П орадовала обширная 

«география» мероприятия - 

в 3-х секциях конференции 

представили доклады не только 

студенты из Перми, но и из Ниж-

него Новгорода, Рязани, Донец-

ка, а также других городов. Темы 

выступлений охватывали не-

сколько сфер за раз: говорили о 

доверии граждан к службам со-

циальной защиты, обсуждали, 

как сформировать такое доверие, 

обсуждали рост доходов населе-

ния как фактор развития депрес-

сивных территорий. Кроме того, 

затронули вопрос о роли Центра 

карьеры ПГНИУ для студентов. 

Докладчики озвучивали настоль-

ко актуальные проблемы, что 

эксперты предложили свою по-

мощь в дальнейших исследованиях. 

Экспертами выступали к.ю.н., до-

цент, декан юридического факуль-

тета Наталья Владимировна Сыро-

пятова, заместитель министра со-

циального развития Пермского 

края Дмитрий Михайлович Санни-

ков, председатель Пермской регио-

нальной общественной бла г о -

творительной ор г анизации  

«Милосердие-Пермь», главная 

сестра Свято-Елизаветинского 

сестричества милосердия Наталия 

Валерьевна Лазаренко.  

Отметим, что в перерывах меж-

ду секциями кафедра социальной 

работы и конфликтологии награж-

дала студентов, которые обучаются 

на данной кафедре, за достижения 

в учебной и общественной дея-

тельности.  

 
Ксения Трус,  

студентка 2 курса, 

гр. СЦР-1,2  

Фото Анастасии Быбик  
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И гра проходила в форме смоде-

лированного судебного засе-

дания, которое было проведено по 

всем правилам арбитражного про-

цесса и позволило Род ион у  

Масл ов у ,  Мириад е  Мирз ал и ,  

Армену Антоняну, Яне Яговкиной, 

Валерии Нечаевой и Екатерине Че-

тиной ощутить себя в роли предста-

вителей крупных организаций 

 в реальном гражданско-правовом 

деле. Перед проведением игры для 

участников начальник отдела кадров 

и государственной службы суда 

Наталья Викторовна Миллер прове-

ла небольшую экскурсию с целью 

ознакомить их со структурой суда и 

организацией его деятельности. 

Предложенная организаторами 

фабула вымышленного спора потре-

бовала от студентов существенной 

предварительной подготовки, свя-

занной с отысканием нормативной 

базы, а также анализом судебной 

практики. В результате участники 

интерактивной игры, распределив-

шись на две команды истцов и от-

ветчиков соответственно, предстали 

в стенах Арбитражного суда в каче-

стве сторон договора поставки тех-

нологического оборудования. Сам 

казус заключил в себе сложные 

вопросы взыскания неустойки за 

поставку товара ненадлежащего 

качества, а также действительности 

одностороннего отказа от договора 

в связи с его существенным наруше-

нием контрагентом. Фабула дела не 

позволяла заведомо отдать предпо-

чтение ни одной сторон. Именно 

поэтому студентам представилась 

возможность показать накопленные 

за годы обучения знания и приме-

нить свои навыки аргументации, 

ораторского искусства для достиже-

ния победы в споре. 

Смоделированный арбитражный 

процесс провела судья, заместитель 

председателя Арбитражного суда 

Пермского края Кульбакова Елена 

Васильевна, которая по окончании 

заседания провела детальный ана-

лиз действий участников процесса, 

помогла разобраться в допущенных 

ошибках. Кроме этого, Елена Васи-

льевна отдельно обратила внимание 

студентов на возможность разреше-

ния споров в суде посредством про-

цедуры судебного примирения, а 

также на необходимость развития в 

себе способностей договариваться 

и искать компромиссы для успешно-

го и взаимовыгодного разрешения 

конфликта. 

В этот день студенты, безуслов-

но, получили бесценный опыт уча-

стия в судебном разбирательстве в 

увлекательном практикоориентиро-

ванном формате. В заключение 

остаётся только выразить огромную 

благодарность всем организаторам 

интерактивной игры и лично Елене 

Васильевне, мастеру своего дела. 

 
 Подготовил 

Родион Маслов,  

студент 3 курса,  

 гр. ЮРП-1,2  

Фото vk.com  

и permexpertiza.ru  

25 апреля в Арбитражном суде Пермского края студенты старших курсов 
юридического факультета стали участниками интерактивной игры.  
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22–23 апреля на базе юридиче-

ского факультета Казанского 

(Приволжского) федерального уни-

верситета состоялся XVIII студен-

ческий модельный судебный процесс 

«Всероссийские судебные дебаты - 

2022».  

В  конкурсе принимали участие 

команды юридических факуль-

тетов и вузов со всей России. Тра-

диционно работа мероприятия ор-

ганизуется на двух секциях: граж-

данское и уголовное судопроизвод-

ство. На казанских дебатах в этом 

году Пермский университет пред-

ставляли сразу 3 команды! Две ко-

манды в секции гражданского судо-

производства и одна команда в 

секции уголовного судопроизвод-

ства. 

Для отбора на очный этап в сек-

ции гражданского судопроизводства 

требовалось представить меморан-

думы истца и ответчика по заранее 

известной фабуле. Для участия в 

очном туре судебных дебатов было 

отобрано 22 команды.  

Очный этап конкурса состоял из 

трех туров. В первом туре команды 

оказались поставленными в условия, 

сходные с реальным судебным про-

цессом. По жребию командам выпа-

ла роль представлять интересы от-

ветчика или истца при участии ар-

битра, который выносил итоговое 

решение. Результаты состязаний, 

проведенных 22 апреля, были объ-

явлены на сле-

дующее утро – 

во второй тур 

было отобрано 

11 команд. 

Второй тур 

состоял из 

анализа пись-

менных дока-

зательств на предмет их относимо-

сти и допустимости. По итогам этого 

тура в финал вышли 2 команды, в 

том числе команда ПГНИУ.  

Финальный раунд на звание 

победителя всероссийских дебатов 

проходил в присутствии широкой 

публики в большом зале. В колле-

гию судей входили действующие 

судьи арбитражных судов, практику-

ющие юристы и ученые-

преподаватели юридических вузов 

России. Победу одержала команда 

юридического факультета Пермско-

го университета в составе студентов 

4 курса: Анкушиной Марии, Антоня-

на Армена и студента 2 курса Поно-

марёва Арсения.  

От лица двух команд секции 

гражданского судопроизвод-

ства выражаю искреннюю 

благодарность нашему доро-

гому тренеру - к.ю.н., старше-

му преподавателю Евгении 

Викторовне Любимовой. 

Евгения Викторовна, не щадя 

своего личного времени, 

усердно готовила обе коман-

ды к дебатам, давала ценные 

советы, усиливала позиции 

новыми весомыми аргумен-

тами, поддерживала нас. 

Также благодарим к.ю.н., 

доцента Александра Валенти-

новича Сятчихина за то, что 

сориентировал нас на участие в 

конкурсе и мотивировал на победу. 

Спасибо юридическому факуль-

тету КФУ и всем причастным к орга-

низации столь значимого и инте-

ресного мероприятия. Отдельная 

благодарность добрым и отзывчи-

вым членам СНО юрфака КФУ.  

 
Армен Антонян,  

студент 4 курса, 
гр. ЮРП-1,2  

Фото из архива автора 
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2021-2022 учебный год выдался 

непростым. Все мероприятия сту-

денческого научного общества  

до марта 2022 года проводились 

только в дистанционном форма-

те. Лишь изредка наш коллектив 

мог встречаться на очных собра-

ниях и встречах.  
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Т рудно проводить традицион-

ные мероприятия СНО в он-

лайн-режиме, но мы справились 

с вызовами времени. В этом по-

мог опыт, приобретенный в 

предыдущем, 2020-2021 учебном 

году. Сложная ситуация не по-

мешала нам организовать и про-

вести IX Чемпионат юридическо-

го факультета ПГНИУ по интел-

лектуальным играм (1 – 28 нояб-

ря 2021 г.), в котором приняли 

участие представители не только 

юридического факультета 

ПГНИУ, но и других вузов г. Пер-

ми. Участники интеллектуального 

турнира высоко оценили каче-

ство предлагаемых к решению 

задач, что не может нас не ра-

довать. Выражаю благодарность 

составителям интересных и ори-

гинальных заданий. Каждый 

творчески и ответственно подхо-

дил к делу. Так, чемпионатом по 

интеллектуальным играм было 

положено начало нового сезона 

деятельности СНО на юридиче-

ском факультете.  

Следующим мероприятием 

стала декабрьская конференция 

«Международное и националь-

ное право как инструменты при-

знания человека, его прав и сво-

бод высшей ценностью» (10 де-

кабря 2021 г.), приуроченная ко 

Дню прав человека и посвящен-

ная памяти нашего преподавате-

ля Виталия Александровича 

Крыжана. Конференция прошла 

в теплой и уютной атмосфере. 

Мы работали вплотную с кафед-

рой трудового и международно-

го права, коллектив 

которой оказал нам 

очень большую по-

мощь и поддержку. С 

докладами по актуаль-

ным темам междуна-

родного и националь-

ного права выступили 

преподаватели кафед-

ры и студенты вузов 

разных городов Рос-

сии, а также Беларуси.  

В конце января 2022 

г., после небольшого 

перерыва, связанного 

с переносом сессии 

на январь, общество 

вновь приступило к 

активной фазе прове-

дения мероприятий. Члены СНО 

приняли участие в составлении 

заданий для отборочного этапа 

Всероссийской олимпиады 

школьников по праву «Юные 

таланты».  

На неделе с 14 по 21 февраля 

2022 г. впервые на юридическом 

факультете состоялась «Неделя 

науки», которая представляла 

собой серию мастер-классов, 

посвященных оформлению 

научных работ, целям студенче-

ской научной деятельности, пра-

вилам публичного выступления. 

Благодарим откликнувшимся на 

просьбу о помощи преподавате-

лей – Елизавету Юрьевну Марть-

янову, Евгению Викторовну Лю-

бимову, Анну Владимировну 

Захаркину, которая в силу бо-

9 
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лезни не смогла принять участие 

в мероприятии, а также замести-

теля председателя СНО Ксению 

Сергеевну Харину.  

Впервые в течение двух 

недель проводилась X Олим-

пиадная неделя на юридиче-

ском факультете. Уже во второй 

раз мероприятие проходило в 

дистанционном формате (21 

февраля 2022 – 4 марта 2022 г.). 

Однако на качестве его прове-

дения этот факт никак не отра-

зился. Члены СНО и преподава-

тели приложили все усилия для 

организации олимпиадной не-

дели на должном уровне. Каж-

дая олимпиада проводилась по-

особенному: где-то участникам 

традиционно было предложено 

творчески подойти к письмен-

ным работам, а где-то от участ-

ников требовалось выступить 

публично. В  некоторых олимпи-

адах состоялось 2, а где-то даже 

3 тура, как, например, в олим-

пиаде по уголовному процессу и 

гражданскому праву соответ-

ственно. Именно поэтому олим-

пиадная неделя по состязатель-

ному духу и конкуренции между 

участниками не уступила очной 

олимпиаде, а в некоторых сек-

циях благодаря деятельному 

участию преподавателей и пре-

взошла её. Уверен, что в следу-

ющем году олимпиада пройдет 

ещё ярче и соберет ещё больше 

заинтересованных участников 

среди студентов и магистрантов 

как юридического факультета 

ПГНИУ, так и других вузов. Чле-

ны СНО приложат для этого все 

усилия.   

Уже в 24 раз в стенах юриди-

ческого факультета ПГНИУ про-

ходит Международная научно-

практическая кон-

ференция молодых 

ученых «Норма. 

Закон. Законода-

тельство. Пра-

во.»  (1–2 апреля 

2022 г.). Это назва-

ние на слуху у каж-

дого преподавате-

ля и студента юри-

дического факуль-

тета ПГНИУ. Да что 

говорить. Во мно-

гих вузах знают о 

нашей конферен-

ции! Впервые за 

три долгих года 

она прошла в очном формате. И 

команда СНО безукоризненно 

справилась с её проведением в 

режиме офлайн. Секции прошли 

при активном участии в дискус-

сии преподавателей-экспертов.  

Для студентов юридического 

факультета открытием стала оч-

ная конференция, с  настоящей 

регистрацией, с возможностью 

посетить  пленарное заседание, 

кофе-брейк, заседание интере-

сующей секции, а также вклю-

читься в дискуссию. К сожале-

нию, в некоторых секциях было 
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мало участников и слушателей. 

Но в следующем году мы вы-

строим более слаженную ин-

формационную работу с кафед-

рами и другими вузами и обес-

печим максимальное число за-

интересованных слушателей и 

участников конференции. В тор-

жественной обстановке состоя-

лось и закрытие мероприятия. 

Отрадно, что лично поздравить 

отличившихся пришли многие 

преподаватели. Без участия 

наших дорогих и любимых пре-

подавателей конференция бы не 

состоялась.  

Отдельной истории заслужи-

вает помощь СНО в организа-

ции и проведении Всероссий-

ской многопредметной олимпи-

ады школьников по праву 

«Юные таланты» (19 марта 2022 

г.), которая была возрождена по 

инициативе членов СНО и при 

активной поддержке к.ю.н., до-

цента Эвелины Михайловны 

Фролович, а также к.ю.н., доцен-

та, декана юридического фа-

культета ПГНИУ Натальи Влади-

мировны Сыропятовой. Очень 

важно привлекать учащихся 

школ, интересующихся правом и 

обществознанием, к участию в 

таких конкурсах, которые помо-

гают навести мосты между вузом 

и школой. Олимпиада «Юные 

таланты» открывает наш универ-

ситет и факультет для целе-

устремленных и любознательных 

детей. Участники олимпиады по 

праву проявляли должную эру-

дицию, многие из них проде-

монстрировали основательные 

знания. Благодаря Эвелине Ми-

хайловне, главному координато-

ру мероприятия, в течение со-

ревновательного дня была со-

здана теплая атмосфера. Каждый 

участник испытал на себе заботу 

и внимание с ее стороны. От-

дельные слова благодарности 

заслуживает беспристрастное и 

внимательное жюри в лице пре-

подавателей юридического фа-

культета ПГНИУ и специально 

приглашенного гостя, предста-

вителя СУ СК по Пермскому 

краю – Марины Викторовны Ро-

спономаревой.  

Уважаемые студенты! Желаю 

хорошего летнего отдыха, чтобы 

в будущем учебном году умно-

жить свои знания на следующем 

курсе и, конечно, призываю вас 

принимать участие в научной 

жизни факультета, ведь всё, что 

проводится совместными усили-

ями СНО и преподавателей де-

лается для вас. Используйте эти 

возможности для вклада в свое 

профессиональное и общекуль-

турное развитие. А дорогим 

преподавателям хочу пожелать 

за лето набраться сил и энергии, 

чтобы в сентябре встретить но-

вых голодных до знаний студен-

тов. 

Убежден, что с опорой на 

имеющуюся команду едино-

мышленников, в следующем 

учебном году мы упрочим свои 

позиции, проведем не меньшее 

число мероприятий с учетом 

минусов в произведенной рабо-

те. Могут состояться и совер-

шенно новые мероприятия. 

Идеи для них может предложить 

каждый. 

Мы открыты для сотрудниче-

ства как со студентами, так и с  

преподавателями. Ждем вас на 

наших мероприятиях в следую-

щем 2022-2023 учебном году!  

 

Армен Антонян,                                

председатель студенческого 

научного общества 

Фото  из архива СНО 
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18 мая состоялось собрание, на котором были подведены итоги деятель-

ности СНО. Каждый поделился мнением о работе общества, рассказал, с 

какими трудностями приходилось сталкиваться при проведении меропри-

ятий, и какую пользу принесла деятельность СНО для развития студен-

ческой науки на юридическом факультете. 

К роме этого, на собрании было присвоено звание «Почетный член СНО» 

Елене Валерьевне Трапезниковой (председатель СНО в 2015-2017 гг.), 

Дмитрию Харину (председатель СНО в 2017-2019 гг.), Алене Овсейчук 

(председатель СНО в 2019-2020 гг.), Михаилу Заборскому (председатель СНО 

в 2020-2021 гг.). Отдельно были отмечены особыми благодарностями за ак-

тивное участие в жизни студенческого научного общества Максим Гаса-

нов, Ксения Харина, Екатерина Четина, Антон Быданцев и Алексей Жданов. 

Отличившимся кураторам кафедр и их помощникам также были объявлены 

благодарности: Александру Поварницыну, Полине Лимкиной, Никите Мури-

ну, Валерии Якуповой, Диане Зверевой, Родиону Маслову, Ксении 

Трус, Василию Чечулину, Юлии Мурашевой, Виолетте Лазуковой, Анне Ма-

лышевой, Даниилу Кучукбаеву. Специальное благодарственное письмо вру-

чили нашему фотографу – Валерии Бон. Затем состоялись выборы председателя студенческого научного общества на 

2022-2023 учебный год. Члены СНО единогласно избрали на данную должность студента 2 курса Максима Гасанова.  

Надеемся, что следующий учебный год будет более насыщенным. Будем рады встретиться на наших мероприятиях в 

очном режиме без каких-либо ограничений!  

Подготовил Максим Гасанов, 

студент 2 курса, гр. ЮРП-1,2  
Фото Валерии Бон  

17 мая прошла Всероссийская олим-
пиада по уголовному праву в рамках 
IX Международного научно-
спортивного фестиваля курсантов 
и студентов образовательных орга-
низаций «Пермский период».  

П о ее итогам команда ПГНИУ в 

составе студентов 3-го курса  

Егора Анащенко, Марии Волковой, 

Алексея Жданова, Даниила Кучукбае-

ва, Екатерины Некрасовой и Юрия 

Федорова заняла первое место. 

—Такие мероприятия дают воз-
можность оценить свои силы, а 
также получить новые знания. За-
дания олимпиады отличались до-
статочным уровнем сложности. Её 
формат позволил проверить не 
только знания теории уголовного 
права, но и умение решать реальные 
правовые ситуации, а также правильно применять закон 
на практике, - поделилась впечатлениями участница 
олимпиады Екатерина Некрасова. 

Записал Даниил Кучукбаев ,  
студент 3 курса,  

гр. ЮРП-5,6 
Фото Олега Шмелева  

Признаны лучшими 
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https://vk.com/xxxenios
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